

## Kommentar

### 100 Jahre Jakob Stainer Chor



Es gibt nicht viele Absamer Vereine, die auf eine hundertjährige Geschichte zurückblicken können. Der Jakob Stainer Chor gehört seit diesem Jahr dazu. Anlässlich seines 100. Geburtstags hat er eine Feier auf die Beine gestellt, die sich sehen oder besser hören lassen konnte. Gefeiert wurde mit vielen bekannten Chören aus Nord-, Ost- und Süd-Tirol in der Marienbasilika und anschließend im Kiwi in Absam. Ein Chor-Aufgebot, das es so in der Absamer Basilika noch nie gegeben hat. Der Festgottesdienst unter Mitwirkung aller sieben Chöre – der MGV-Hall konnte leider Corona bedingt keinen

Chor stellen - war ein Genuss. Selten kam die Akustik der Basilika so zum Tragen, wie beim Halleluja von Händel zum Beginn des Festgottesdienstes. Ein wahrer Ohrenschauspiel mit Seltenheitswert. Besonders beeindruckend die beiden Tenor-Stimmen des Jakob Stainer Chors, der auf der Empore Aufstellung genommen hatte. Gänsehaut pur. Wer bisher den Jakob Stainer Chor in Verbindung mit verstaubten Kirchenchorälen oder rustikaler Chormusik gebracht hat, wurde ganz besonders jetzt eines Besseren belehrt. Besser geht es nicht.

Bitte mehr davon!

Robert A. Thiem